



Sonntag, 15. Januar 2023

17.00 Uhr

Thomaskirche Liebefeld

Begrüßungs- konzert von Matteo Pastorello

Der neue Kirchenmusiker Matteo Pastorello stellt sich vor

Anschliessend Apéro

Eintritt frei, Kollekte



Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Köniz

Kirchenkreis Mitte



Begrüssungskonzert von Matteo Pastorello

Sonntag, 15. Januar 2023, 17.00 Uhr – Thomaskirche Liebefeld

Der neue Kirchenmusiker Matteo Pastorello stellt sich mit Werken von Bach, Schumann, Pierné und Mendelssohn vor: «Nicht nur die Kunstepochen oder die Stile der verschiedenen Länder und Regionen, sondern die persönlichen ästhetischen und künstlerischen Vorstellungen bringen eine grandiose klangliche Vielfalt in die Musik. Mit bedeutenden, aber nicht allzu bekannten Stücke vier grosser Meister will ich meine Freude ausdrücken, auf diesem wunderschönen Instrument spielen zu dürfen.»

Programm

Johann Sebastian Bach (1685–1750)

Partite diverse sopra «Sei gegrüsset, Jesu gütig», BWV 768

Robert Schumann (1810–1856)

Vier Skizzen für Pedalflügel, op. 58

Gabriel Pierné (1863–1937)

Trois pièces, op. 29

Prélude – Cantilène – Scherzando

Felix Mendelssohn Bartholdy (1809–1847)

Allegro in d, MVW 33 (1844)

Eintritt frei – Kollekte

Besuchen Sie uns auf www.kirchenmusik-koenizmitte.ch



Nächstes Konzert

Sonntag, 19. Februar 2023, 17.00 Uhr | Thomaskirche Liebefeld

Die Geschichte von Babar, dem kleinen Elefanten (Familienkonzert)

Der Komponist Francis Poulenc soll von seiner vierjährigen Nichte am Klavier zurechtgewiesen worden sein: «Was du spielst, ist nicht schön. Spiel doch das!» Sie legte ihm das Buch «Histoire de Babar» auf den Notenständer. Der Komponist improvisierte zur berühmten Geschichte von Jean de Brunhoff über den kleinen Elefanten Babar und sah sich bald von allen Kindern der Nachbarschaft umringt. Das Ensemble «I Carnevalisti» tummelt sich nun munter durch seine eigene Fassung der fröhlichen, aber auch nachdenklichen tierisch-menschlichen Geschichte. «L’Histoire de Babar» ist ein Familienkonzert für Kinder ab 5 Jahren und für alle, die sich gern verzaubern lassen. Mit Benjamin Heim (Violoncello), Martin Stöckli (Oboe), Lee Stalder (Orgel), Jon Wirthner (Live Illustration) und Ursula Heim (Erzählerin).